



Les benjamines du Collège Renaudot, championnes départementales de Handball

publié le 15/12/2018

Bravo à cette belle équipe qui a su se dépasser et aller accrocher d'autres équipes un peu plus expérimentées. Après 4 matchs contre les meilleures handballeuses des établissements du département elles décrochent le titre avec brio. Félicitations donc, dans l'ordre de gauche à droite, à : Marie, Zoé, Camille, Lola, Célia, Abby, Margaux, Émeline et Lilirose.

{}



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.